

Le Venezuela noue une alliance avec la Russie pour le développement des télécommunications



Caracas, 8 déc. (RHC).- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a annoncé une importante alliance avec la Russie en matière des télécommunications qui permettra prochainement la mise en place du système russe de navigation via satellite Glonass.

Il a précisé que c'est là l'un des fruits de la visite officielle qu'il vient de réaliser à Moscou où il a signé avec son homologue russe Vladimir Poutine de nouveaux accords dans les domaines de la défense, des mines et du pétrole, entre autres.

Peu après son retour à Caracas, le président Maduro a souligné que le Venezuela a obtenu de bons résultats en 2018 en matière de géopolitique mondiale.

Il a annoncé que lui et Vladimir Poutine ont décidé d'apporter au Venezuela un capital de 5 milliards de dollars pour la croissance de l'industrie pétrolière et des mines dans le bassin de l'Orénoque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178468-le-venezuela-noue-une-alliance-avec-la-russie-pour-le-developpement-des-telecommunications>



Radio Habana Cuba